



ACTO INAUGURAL CAMPAÑA

SAMPAKA NOS NECESITA

Zaragoza, 5 de diciembre 2018



Un año más, y ya van 5, la FSS acude al Colegio Inmaculada Concepción de Zaragoza para presentar e inaugurar la campaña conjunta MIC-FSS.

Coincidiendo con las actividades festivas de la víspera de la Inmaculada, el pasado miércoles 5 de diciembre, la ONGD MIC acudió al CIC para participar de las actividades del colegio en esta jornada tan especial, y presentar la 4ª campaña "**SAMPAKA NOS NECESITA**" a los alumnos y profesores del centro.

Además de hacerse presente entre los alumnos, la FSS presentó oficialmente la campaña al alumnado, en tres sesiones (infantil, primaria y secundaria), que como siempre, respondieron magníficamente en cuanto a comportamiento, participación y receptividad.

Además de exponer los resultados de la campaña de Paraguay, prácticamente resuelta en su totalidad, mostramos a los alumnos y profesores la problemática del colegio Alfonsa Cavin de Sampaka, y las necesidades que la campaña tratará de cubrir, al tiempo que aprendimos algo más sobre Guinea Ecuatorial, un país muy importante tanto para la Congregación como para la ONG.



Animamos a los alumnos a difundir los objetivos de la campaña y a participar con ganas en las actividades que desde el colegio se realizarán a favor de la misma.

Pero, sobre todo, pudimos comprobar y ser partícipes del buen ambiente que se genera en el colegio en este día, que cuenta con diversas actividades deportivas y lúdicas, por lo que agradecemos enormemente a las dirección que la FSS pueda participar y difundir su mensaje en una jornada tan especial.



Agradecemos también a profesores y alumnos su disponibilidad, y a la Comunidad MIC del colegio y nuestra delegada en Aragón, Elvira Santos, su hospitalidad.

¡TODOS CON SAMPAKA!



Fundación Signos Solidarios
www.fundacionssignosolidarios.com
fundacionssignosolidarios@gmail.com
810521157 / 61677716

